



IU celebra el inicio de la campaña de vacunación contra el COVID en Sanlúcar Dolores Ramos, residente de Nuestra Señora de La Caridad, ha sido la primera sanluqueña en recibir la dosis. La portavoz de IU, Carmen Álvarez, declara que “vuelven a ser nuestros mayores los que nos dan un ejemplo de entrega y solidaridad” y agradece enormemente “la dedicación del personal de Nuestra Señora de La Caridad que realizan su trabajo diariamente con tanto cariño y profesionalidad”

Desde IU Sanlúcar se muestra una gran satisfacción por el inicio de la vacunación contra el COVID en Sanlúcar. Dolores Ramos, residente de la residencia Nuestra Señora de La Caridad, ha sido la primera sanluqueña en recibir la dosis.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, declara que “vuelven a ser nuestros mayores los que nos dan un ejemplo de entrega y solidaridad” y agradece enormemente “la entrega y dedicación del personal de Nuestra Señora de La Caridad que realizan su trabajo diariamente con tanto cariño y profesionalidad”.

Desde IU se deja claro que “el bienestar de nuestros mayores es una prioridad para nosotros”. Ante ello, Álvarez recuerda que en el Pleno de noviembre llevamos una moción a Pleno solicitando que se trabajase de forma conjunta desde las diferentes administraciones para garantizar la calidad de vida de nuestros mayores. Una moción a la que el equipo de Gobierno del PSOE de Víctor Mora y Cs de Javier Porrúa se abstuvo.

A pesar de ello, la portavoz recuerda que “desde que nuestra moción salió en prensa en el mes de noviembre, dos de los puntos de la misma se pusieron en marcha”. En concreto, la edil se refiere a la contratación del servicio de ATS-DUE en la Residencia de Mayores Nuestra Señora de la Caridad de Sanlúcar y a la apertura del Centro de Alzheimer de Pino Alto.

La portavoz de IU insiste en que “es curioso que se abstengan de nuestras propuestas, pero después las pongan en marcha” y deja claro “lo absurda que es esta forma de hacer política

que termina cansando a los ciudadanos y ciudadanas”. Y es que, tal y como manifiesta Álvarez, “mucho más lógico sería admitir en el Pleno que las propuestas son necesarias y que se trabajará para hacerlas realidad”.

Hay que recordar que aún quedan varios puntos pendientes dentro de esta moción que son fundamentales que se lleven a cabo. En concreto, Álvarez declara que es imprescindible que se contrate a un médico/a de atención primaria a jornada completa en la residencia Nuestra Señora de la Caridad. Ante ello, la edil lamenta que se haya hecho pública una oferta de empleo desde el Emuremasa para la selección de un doctor/a únicamente para diez horas semanales, algo totalmente insuficiente.

Por otro lado, la edil insiste en que es fundamental que desde el Ayuntamiento se pongan en marcha los mecanismos necesarios para revalorizar y dignificar el trabajo de cuidados, garantizando a las trabajadoras/es de la residencia de mayores tanto un salario adecuado y equiparado con el resto de empresas públicas como condiciones de trabajo seguras y con todos los medios de protección necesarios.

Además, desde IU se insiste en que es fundamental realizar PCR periódicas al personal del servicio de Ayuda a Domicilio que atiende a personas dependientes.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, deja claro que “las propuestas que realizamos desde Izquierda Unida están basadas en las necesidades reales que hay en la ciudad” y explica que “aunque el equipo de Gobierno del PSOE de Víctor Mora y Cs de Javier Porrúa no apoyen las propuestas que llevamos a Pleno, a la vista está que son medidas necesarias en la ciudad, porque muchas, como en este caso, finalmente se llevan a cabo”.